
 

 

 

 

 会長挨拶   渡邊 正義 会長 

皆様こんばんは、今日は観桜会という事で皆様ようこ

そいらっしゃいました。本日お集まりのご家族様の紹

介をさせて頂きます。あいうえお順にご紹介致しま

す。 

一條浩孝様令夫人栄子様、大橋廣治様令夫人フミ様、

河野忠様令夫人悦子様、御令嬢日南(にちな)様、宍戸

隆司様令夫人玉江様、林克重様令夫人元子様、廣澤俊

樹様令夫人和子様、名誉会員の宍戸英男様今晩は宜し

くお願い致します。そして大いに楽しんで行って下さ

い。親睦委員長はじめ委員会の皆様今日はお世話にな

ります。宜しくお願い致します。私共ロータリーは何

をしているのかと申せば、一言で言えば社会奉仕で

す。その一端を紹介させていただきます。最近ではト

ルコ地震の支援活動、愛育園の子供たちの支援、先日

渡辺勇会員の山で芋煮会やりました。御存じのよう

に、愛育園の子供たちは親の縁に恵まれない子供たち

ですが、くったくが無く皆明るい子供たちです。渡辺

様の御協力で１０年続けてきました。当日は雪が降っ

たり風が強かったりで、天気には恵まれませんでした

が楽しい一日でした。そのほかウクライナ扮装の支

援、数え上げればきりが御座いませんが、今進行しているのはフィリピン国のセブ島ロータリーク

ラブの支援です。これは女性の社会進出の促進を手伝いするためのパソコン授業におけるパソコン

を提供するという事業です。１１月にはセブロータリーの９０周年記念式典には当クラブから、林

会員、菅野会員、笠会員が行ってきました。その返礼を兼ねて、セブロータリーの方々１３名が今

月一日にいらっしゃいました。福島の春を楽しんで頂きました。 

又杉妻(すぎのめ)小学校への図書寄贈、海外からの留学生への奨学金等の援助等々数え上げればき

りが御座いません。私たちロータリアンは、日本はもとより世界から貧困をなくすべく常に奉仕し

ています。ポリを基金もそうです。昔は小児麻痺と言っておりましたが、日本ではほぼ絶滅しまし

たが世界の後進国においては未だポリヲは絶滅していません。 

日本は幸せな国です。それに甘えることなく、少しでも世の中を変えられればと思います。 

我々福島南ロータリークラブのロータリアンは皆大橋パストガバナーの教えを守って日々精進し

ています。   

これで会長挨拶を終わります。 
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 プラチナ会員制度（仮称）導入案経過説明   

未来計画委員会  一條 浩孝副委員長 

おばんでございます。今日は松﨑委員長さんがお休

みの為、代わって私が報告させていただきます。発端

は東京麹町ロータリークラブさんでシニア会員制度

を設けておりまして「福島南ロータリークラブさん

でもどうですか」というお話があったものですから

未来計画委員会のほうで色々福島南ロータリークラ

ブに合った内容で検討してまいりました。とりあえ

ず導入案が決まりまして先日のパスト会長会議、理

事会でご説明させて頂き今日は例会で皆様にご報告

させて頂きます。 

資料をご覧ください。 

１．目的 

①生涯ロータリアンを容易にする。 

年会費を下げるこれは後で説明いたします。 

だいたい年会費５万円程度で年金生活に入った

としても無理なく生活できる範囲とし生涯ロータリ

アンとしていられるようにしたい。 

②会員の世代交代を円滑にする。 

例えば同一企業内から後継者を入会させた場合

に、既存会員は今までですと退会することになって

いました。それを継続できるようにする。 

③ ①、②をもって会員増強を図る。 

ではどうすればプラチナ会員になれるのかと言いますと資料の「２.資格」になります。 

２．資格 

① 後継者として新会員を入会させた会員。 
 同業者が望ましいがそういう方がいらっしゃらなければどなたか新しい人を見つけ入会して頂く。 
 但し例会出席免除資格を有している事。 
例会出席免除資格とはロータリー歴が２０年以上あって自分の年齢とロータリー歴を合計した数

字が８５以上ある方になります。 
② 同一企業内で後継者を入会させた会員。この場合、制限は設けないものとする。 
③ ①、②ともに理事会の承認が必要であり、後継者が退会した場合は正会員に復帰しなければならな

い。 
３．運用 

①年会費５万円程度 

 ＲＩ人頭分担金・地区負担金・分区負担金・米山普通寄付金・新年度ＩＭ活動費等を考慮 

② 例会参加時はメーキャップ料（食費）を負担して頂く。 
③ 全てのロータリー活動に参加することができる。 
④ 役職（理事役員・委員長）に就くことはできない。 
⑤ 委員会への所属を辞退することができる。もちろん委員会活動を積極的にしたい場合は委員会に入

ることができる。 
以上が未来計画委員会の方で作成した案になります。皆さんの方で意見とかアイディア等ございました

ら未来計画委員会に相談して頂ければと思います。本年度中の成立を目指しております。あまり時間が

ない状況ですがなにかありましたらお申し出ください。 

以上になります。 



 

 

 

 

 幹事報告  「直近の行事」 宍戸 隆司 幹事 

 

（１）直近の行事について 

・ 4 月 22 日(土) ロータリークラブあれこれ相談会 

        河谷 元会員、半澤一成会員の両名が参加致します。 

どうぞ宜しくお願い致します。 

・ 4 月 23 日(日) 県北第一分区親善ゴルフ大会（ホスト：福島南ＲＣ） 

・   同 日   米山記念奨学生歓迎オリエンテーション 

           丹治洋子会員が参加致します。 

2023 年度の米山奨学生 林 胤廷（リン インテイ）さん 

 

 お知らせと致しまして先般当クラブを訪問されたセブロータリークラブより御礼のお手紙が来

ましたので紹介せて頂きます。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 家族観桜会         親睦委員会 河野 忠 委員長 

例会終了後、親睦委員会河野 忠委員長司会で家族観桜会が３年ぶりに開催されました。 

 

 

会長挨拶   渡邊 正義 会長 

今年はいつもの年より春の訪れが早く,葉桜となってしま

い季節は緑の季節となってきました。 

しかし桜はなくとも３年ぶりに開催された。この観桜会御

家族も久しぶりの夜間例会という事で楽しみにして頂い

ていたのではないでしょうか。私の年頭のあいさつの中で

一番重点をおいたのは、夜間例会をコロナ前の水準に戻す

事でした。その為親睦委員会の河野委員長とは何回もプラ

ンを練ったりしましたが、いつもプラン倒れでした。 

河野さん今日はよかったですね。夜間例会を実施できて、

ほっとしました。今日はゆっくりそして３年分を取り返す

ように大いに楽しみましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 乾 杯            吉田 和義 パスト会長 

今日はお忙しい中みなさんありがとうございます。名誉

会員の宍戸英男会員わざわざご足労頂きありがとうご

ざいます。９２歳だそうです。最年少は河野忠会員のお

嬢様１５歳だそうです。その差なんと７７歳、私の歳と

同じなのです。偶然でしょうけど自分自身も嬉しくなり

ます。今日は楽しく、最後まで和やかにやりたいと思い

ます。 

宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

アトラクション マジックショー 

              マジシャン 空先 拓海様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


